



Ken Salazar, el embajador amable que abandonó su tono conciliador contra la reforma judicial de López Obrador

El diplomático se distancia de la forma de actuar que ha primado en su relación con el presidente y pone sobre la mesa las preocupaciones de Estados Unidos por la elección de jueces por voto directo



ELÍAS CAMHAJI

México - 24 AGO 2024 - 20:18CEST



El último encontronazo entre Estados Unidos y México ha tenido un protagonista inesperado. [Ken Salazar](#), la cara amable y sonriente de la diplomacia estadounidense, dejó atrás el tono conciliador y cauteloso que ha caracterizado su relación con [Andrés Manuel López Obrador](#) e hizo evidente la incomodidad de Washington frente al proyecto de reforma del presidente mexicano al [Poder Judicial](#), el asunto que acapara todas las miradas en la próxima legislatura del Congreso, que arranca el próximo 1 de septiembre. Salazar lanzó tres dardos contra la elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte por voto directo: dijo que era “un riesgo para la democracia”, una “amenaza” a la relación comercial entre ambos países y una puerta de entrada a que el narco influya en el sistema legal.